

Zauberhafte Stimmung am 27. Chlouse-Märit Spiez 2024

Wir freuen uns, Sie am Samstag, 7. Dezember ab 14 – 21 Uhr am traditionellen Chlouse-Märit an der Oberlandstrasse zwischen Lötschbergplatz und Kronenkreisel zu begrüßen!



Vorweihnachtliche Stimmung am Chlouse-Märit

Foto: Spiez Marketing AG

Der Chlouse-Märit in Spiez hat eine lange Tradition und gehört zu den beliebtesten Weihnachtsmärkten im Berner Oberland. Geniessen Sie beim Flanieren entlang der wunderschön beleuchteten Stände die einzigartige vorweihnachtliche Stimmung. Erfreuen Sie sich an kulinarischen Weihnachtsleckereien und halten Sie bei Glühwein oder Punsch einen gemütlichen Schwatz mit Freunden. Der Chlouse-Märit ist die perfekte Einstimmung in die bevorstehende Adventszeit und vielleicht finden Sie an einem der Stände noch das fehlende Weihnachtsgeschenk. Dieses Jahr wartet eine besondere Überraschung für die Kinder: Die Eis-Gang mit der Eiskönigin Elsa, ihre Schwester Anna und der Eislieferant Kristoff sind zu Besuch und freuen sich darauf, ganz viele Kinder kennenzulernen!

Highlights am Samstag, 7. Dezember ab 14 Uhr:

- Über 100 weihnachtliche Marktstände
- leckeres kulinarisches Angebot
- Besuch der Eis-Gang Elsa, Anna und Kristoff (Oberlandstrasse und DorfHus)
- Dampfkarrussell für Kinder beim Kronenkreisel
- Besuch vom Samichlaus an der Oberlandstrasse
- Live Musik Acts beim Parkplatz Krone
- ROX Santa Party ab 21 Uhr im Rox

Strassensperrung

Wichtige Information für Anwohnerinnen und Anwohner:

Am Samstag, 7. Dezember ist die Oberlandstrasse ab Lötschbergplatz bis Kronenkreisel von 06.00 – 23.00 Uhr gesperrt.

Die Zu- und Wegfahrt am Lörtscherweg ist gewährleistet. Kronenkreisel, Seestrasse, Oberlandstrasse Richtung Faulensee, Bahnhofstrasse und Spiezbergstrasse sind nicht von der Sperrung betroffen.



Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com

Shuttle-Service an die Weltcup-Rennen in Adelboden

Spiez Marketing AG organisiert einen Shuttle-Service von Spiez direkt zum Rennspektakel am Chuenisbärgli.



Foto: Spiez Marketing AG

Am 11. und 12. Januar 2025 finden die Ski-Weltcuprennen am Chuenisbärgli in Adelboden statt. Wie bereits in den vergangenen Jahren organisiert Spiez Marketing AG einen Shuttle-Service: Hotelgäste und Einwohner haben die Möglichkeit, von Spiez direkt ins Weltcupdörfli in Adelboden chauffiert zu werden. An beiden Renntagen werden die Gäste bei den Hotels und am Bahnhof Spiez abgeholt und nach Adelboden gebracht. Die Abfahrtszeit für Spiezer Einwohner ist ca. 7.30 Uhr ab Bahnhof Spiez. Eine vorherige Anmeldung ist zwingend erforderlich.

Bei Bedarf wird auch ein Rücktransport nach Spiez organisiert.

Der Preis wird zwischen CHF 15.- bis CHF 20.- pro Fahrt sein (je nach Gästeaufkommen). Kinder bis 16 Jahre fahren zum halben Preis.

Anmeldung bis am 16. Dezember 2024 an Spiez Marketing AG (spiez@thunersee.ch).

Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com

Firmenbesuche der Gemeinde Spiez bei Heinz Sollberger AG und ORTHO-TEAM AG



v.l.n.r.: S. Seger, Geschäftsführer SMAG, P. Jäger, Präsident GVS Spiez; J. Brunner, Gemeindepräsidentin Spiez; S. Stettler, Geschäftsführer Heinz Sollberger AG; H. Sollberger, VR-Mitglied Heinz Sollberger AG; S. Müller, Anlaufstelle Gewerbe SMAG, R. Thomann, Gemeinderat Spiez. Foto: Spiez Marketing AG

Die Gemeinde Spiez, der Gewerbeverband Spiez und die Spiez Marketing AG setzen sich kontinuierlich für ein gewerbefreundliches Klima ein. Die Firmenbesuche, eine von vielen gemeinsamen Massnahmen, fördern den Austausch und ermöglichen direkte Rückmeldungen der Unternehmen.

Heinz Sollberger AG

Mitte Oktober besuchte die Delegation den Elektrokomplettanbieter Heinz Sollberger AG an der Thunstrasse 18/22. Das Unternehmen mit 20 Mitarbeitenden, darunter drei Lernende, bietet Elektroinstallationen, Gebäudetechnik, Planung, Service und Verkauf an. Seit 75 Jahren genießt der Betrieb mit seinem stabilen Team das Vertrauen über die Kantonsgrenzen hinaus. 1949 gründete Heinz Sollbergers Vater die Firma – am Tag von Heinz' Geburt. Nach dem frühen Tod seines Vaters übernahm Heinz die Leitung, gab dafür sein Berufsziel als Lehrer auf und prägte neben dem Betrieb auch die Gemeinde Spiez. So brachte er etwa die Tour de Suisse zwei Mal ins Winzerdorf. 1992 trat Stefan Stettler in das Unternehmen ein, übernahm es 2008/09 und führte es erfolgreich weiter. Ein weiterer Meilenstein steht 2025 an: Der Umzug in den Gewerbepark Angolder. Dieser Schritt ermöglicht neben gesundem Wachstum durch Erschliessung neuer Geschäftsfelder wie Photovoltaik, auch die Schaffung zusätzlicher Arbeitsplätze. Durch den Boom des Onlinehandels ist der Umsatz im Verkaufsgeschäft stark zurückgegangen. Deshalb ersetzt am neuen Standort Lagerverkauf den bisherigen Laden. Mit bewährtem Sortiment und umfassenden Dienstleistungen stellt sich die Heinz Sollberger AG zukunftssicher auf und bleibt ein zuverlässiger Partner.



v.l.n.r.: P. Jäger, Präsident GVS Spiez; J. Brunner, Gemeindepräsidentin Spiez; R. Thomann, Gemeinderat Spiez; J. Rubin, Orthopädie-Schuhmachermeister; J. Behrensmeier, Orthopädie-Schuhmacherin; A. Fink, Gemeinderätin Spiez; Luz Corderer, Orthopädie-Schuhmacherin i. A.; P. Hutzli, Gemeinderätin Spiez; Joël Stauffer, Geschäftsführer, ORTHO-TEAM AG; S. Müller, Anlaufstelle Gewerbe SMAG; A. Bosshard, Geschäftsleitungsmitglied ORTHO-TEAM AG.

ORTHO-TEAM AG

Ende Oktober empfing Joël Stauffer, Geschäftsführer Spiez, gemeinsam mit Adrian Bosshard, Geschäftsleitungsmitglied, die Gemeindedellegation an der Oberlandstrasse 2. Hier übernahm ORTHO-TEAM Anfang 2024 die Schuhmacherei Orthomedio Spiez und setzt den Schwerpunkt weiterhin auf Einlagen nach Mass bis hin zu individuell angefertigten Massschuhen. Unter dem Motto «Wir bewegen mehr» wurde das Angebot um Alltagshilfen wie Rollstühle, Gehhilfen, Prothesen, Kompressionsstrümpfe und individuell gefertigte Orthesen erweitert. Moderne 3D-Druck-Technologie ermöglicht passgenaue Qualitätsprodukte, die durch technischen Fortschritt unauffälliger und komfortabler werden – ein Plus an Lebensqualität für die Kundschaft. Standortleiter Stauffer legt Wert auf massgeschneiderte Lösungen und die Zusammenarbeit mit Spiezer Heimen und Ärzten. Kurze Wartezeiten und zuverlässiger Service stehen dabei im Fokus. Von Ende Dezember 2024 bis Februar 2025 wird der Standort modernisiert, mit drei Kabinen für mehr Privatsphäre, einem einladenden Empfang, modernen Schaukästen und einer erneuerten Werkstatt. Während des Umbaus bleibt der Betrieb in Containern vor Ort erhalten. Ziel ist eine Infrastruktur, die Kunden und Mitarbeitenden ein angenehmes Umfeld bietet.

Spiez Marketing AG

Anlaufstelle für Gewerbe

033 655 90 00

spiez@thunersee.ch, www.spiez.ch